

**Miguel Botella**
Antropólogo

«Debemos recuperar el valor humano»

- ▶ **Edad.** 61
- ▶ **Profesión.** Médico
- ▶ **Experiencia.** Catedrático de Antropología Física

1. Después de tantos años de trabajo y de moverme por el mundo, deseo un poco de paz y de tranquilidad para poder dedicarme a mis alumnos y a mi investigación.

2. Sería muy importante que logremos una sociedad que no dé estos tumbos y que tenga más claro adónde va y en la que no prime tanto el dinero y se dé más importancia a los valores de las personas por encima de otras consideraciones más materialistas.

Enrique Moratalla
Dtor. del Centro Cultural CajaGranada

«Asumir un proyecto compartido»

- ▶ **Edad.** 54
- ▶ **Profesión.** Psicólogo

1. Salud, belleza en los demás, en su sentido amplio, y fuerza para luchar contra las vicisitudes de los tiempos. Igualmente, que asumamos la conciencia de que nunca caminamos solos, sino en un proyecto compartido.

2. Liderazgo de calidad y la transformación de una actitud cainita por el amor a Granada. Una ciudad donde la gente venga a respirar en todos los sentidos, y a disfrutar de nuestro patrimonio cultural y natural.

Francisca Pleguezuelos
Gerente Milenio

«Acabemos con los desequilibrios»

- ▶ **Edad.** 60
- ▶ **Profesión.** Catedrática
- ▶ **Experiencia.** Matemática y parlamentaria

1. En lo personal tengo que desear salud, lo demás es secundario. Salud para poder trabajar y vivir, para poder desarrollar proyectos e ilusiones mías y ayudar a las de los demás.

2. Deseo que Granada no sólo pueda superar la crisis, sino que lo haga contando con todos, para que cada día haya menos desequilibrios y se distribuya mejor la riqueza, el esfuerzo, el trabajo y el bienestar.

F. Sánchez Montes
Consejero de la Universiada

«Hay que unir esfuerzos»

- ▶ **Edad.** 51
- ▶ **Profesión.** Profesor de la UGR
- ▶ **Experiencia.** Historiador

1. El único deseo posible es que todos los desempleados puedan volver a trabajar a lo largo de este nuevo año, y que otros encuentren su primer trabajo. Y un abrazo personal y solidario para todos ellos.

2. Para Granada es necesario que todos los esfuerzos sean colectivos y que nos unamos en una voluntad firme para que todo sea positivo para la ciudad y los granadinos.

M. Sáiz-Pardo
Defensor del Ciudadano

«Hay situaciones muy graves»

- ▶ **Edad.** 67
- ▶ **Profesión.** Periodista
- ▶ **Experiencia.** Ex director del diario IDEAL

1. A nivel personal, desearía seguir teniendo fuerzas para poder continuar en la Oficina del Defensor del Ciudadano y disponer de los apoyos necesarios para sacar a la gente de muchas situaciones de postulación.

2. Tenemos que conseguir que, entre todos, mejoren los niveles de empleo y de bienestar de los ciudadanos más pobres de Granada, porque están ahí, en situaciones muy graves.

Jesús Plaza
Presidente Peña La Platería

«Menos política de partido y más ciudadana»

- ▶ **Edad.** 52
- ▶ **Profesión.** Abogado

1. Seguir avanzando en los planes y proyectos de optimización de mi despacho profesional y la unificación de las sedes judiciales, así como cumplir y culminar el programa de la Peña La Platería.

2. Que los políticos que nos gobiernan se preocupen de verdad de los problemas de los ciudadanos y no de los de su partido y de seguir 'colocados'.

Ginés García
Obispo de Guadix-Baza

«Que se respete la vida de toda persona»

- ▶ **Edad.** 49
- ▶ **Profesión.** Sacerdote
- ▶ **Experiencia.** 25 años de sacerdote en la diócesis de Almería, uno como Obispo en Guadix

1. Espero que todos los hombres y mujeres puedan vivir con la dignidad que les corresponde; que se respete la vida de todo hombre, sin distinción alguna. Espero que muchos se puedan acercar al Señor, que lo conozcan.

2. Que sea tenida en cuenta esta parte norte de la provincia de Granada, y que corresponde con mi diócesis de Guadix, tantas veces olvidada por todos.

F. López de Haro
Asoc. de vecinos

«Acabemos con el paro y el hambre»

- ▶ **Edad.** 67
- ▶ **Profesión.** Maquinista Renfe
- ▶ **Experiencia.** Presidente de la Federación de Vecinos

1. No necesito nada para mí, pero sí que se arregle la situación de cinco millones de parados, y que se acaben situaciones tan graves como las de mucha gente que pasa hambre. Y si tenemos que bajarnos el sueldo todos, tendremos que hacerlo.

2. Para Granada mi deseo que es que se acaben las obras del metro para que termine el caos en la ciudad, y en mi barrio, el de la Juventud, que se dé una solución, de una vez por todas, al Estadio de la Juventud.

José A. Lorente
Médico

«Hay que construir una Granada sólida»

- ▶ **Edad.** 49
- ▶ **Profesión.** Profesor
- ▶ **Experiencia.** Experto en Medicina Legal y Genética

1. Salud, siempre salud. Alguien dijo que «la salud es un estado transitorio que no presagia nada bueno». Pues bien, que lo transitorio sea permanente.

2. Que haya una coordinación entre políticos de diferentes partidos y la sociedad civil para comenzar a construir la Granada sólida, sostenible y cohesionada que todos necesitamos.

Gregorio Núñez
Presidente del Consejo Social

«Debe terminar la crisis del crédito»

- ▶ **Edad.** 57
- ▶ **Profesión.** Profesor de la UGR
- ▶ **Experiencia.** Catedrático de Historia de la Economía

1. Que 2011 no sea peor que este. La confianza que los granadinos han depositado en mí para que presida el Consejo Social de la Ciudad me ha dado muchas satisfacciones. Confío en poder contribuir modestamente al interés común.

2. Deseo un Gobierno estable que termine cuanto antes la crisis del crédito, público y privado. Solo el crecimiento sostenido y la productividad creciente son fuentes de empleo estables.

Carolina Ruiz
Esquiadora alpina

«Que se siga potenciando el turismo»

- ▶ **Edad.** 29 años
- ▶ **Profesión.** Esquiadora
- ▶ **Experiencia.** Doce años corriendo la Copa de Mundo

1. En el aspecto personal y profesional pido al año 2011 que pueda cumplir con mis objetivos deportivos en la Copa del Mundo y que pueda seguir divirtiéndome con el esquí alpino como lo he hecho hasta ahora en mi carrera.

2. Para el próximo año espero y deseo que Granada siga siendo la ciudad viva que es y que se continúe potenciando el turismo, que es tan importante para la economía granadina.

Javier de Teresa
Pte. Colegio de Médicos

«Apoyo de los médicos a los más débiles»

- ▶ **Edad.** 59
- ▶ **Profesión.** Médico
- ▶ **Experiencia.** Jefe de servicio y presidente del colegio andaluz

1. Desde lo personal le pido al nuevo año grandes dosis de salud porque es lo fundamental, trabajo para combatir el paro, confianza para luchar contra la crisis y amor, que es lo más imprescindible.

2. Que el próximo año los médicos sigamos demostrando nuestro compromiso con la sociedad, sobre todo con los más débiles y vulnerables. Es la hora de los profesionales y tenemos que asumir ser una voz cualificada de la sociedad civil.

José María Castillo
Teólogo

«Ser más libre para pensar y actuar»

- ▶ **Edad.** 81 años
- ▶ **Profesión.** Profesor y escritor
- ▶ **Experiencia.** 30 libros, profesor universitario de Teología

1. Ser más libre para pensar, para decir lo que pienso y para actuar. Siempre con una libertad al servicio de la misericordia.

2. En lo institucional, una profunda transformación del hecho religioso y de sus instituciones. Que las religiones no sean agentes de violencia, sino ejemplos de humanidad. Sueño con una Iglesia con menos pretensiones de poder y con más entrañas de humanidad, más respeto a todos y mayor tolerancia.

Basilio Granados
Director de colegio

«Fomentar más el respeto hacia las diferencias»

- ▶ **Edad.** 47
- ▶ **Profesión.** Maestro
- ▶ **Experiencia.** 18 años de educador con gitanos e inmigrantes

1. En lo personal, que el nuevo año les dé más oportunidades a los que se refugian en nuestra tierra como hizo la familia que se trasladó a Belén.

2. Desde la escuela Luisa Marillac, con 100% de alumnado gitano, deseamos que la Navidad venga cargada de calor y solidaridad, y se prolongue durante todo el año y fomente el respeto hacia la diversidad y hacia la diferencia.

Juan Ruiz Lucena
Inspector de Educación

«Lograr vencer a esta crisis»

- ▶ **Edad.** 58 años
- ▶ **Profesión.** Maestro
- ▶ **Experiencia.** Ex delegado de Educación y del Consejo Escolar

1. Que el próximo año me permita continuar la senda laboral de mi nuevo puesto como inspector y seguir avanzando hacia la culminación de mi carrera profesional.

2. Aunque sea utópico decirlo, espero que el nuevo año logre vencer todos los problemas que ha generado esta maldita crisis que tanto sufrimiento ha generado en la sociedad.

Pedro Ruiz
Pte. La Palma



«Empleo y prosperidad para Granada»

- **Edad.** 41
- **Profesión.** Gerente
- **Experiencia.** Preside la cooperativa Granada-La Palma

1. Mi deseo es que la cooperativa La Palma continúe su tendencia actual y si es posible, mejorar.

2. Para la provincia de Granada deseo empleo y prosperidad, que está muy necesitada y para la Costa Tropical. En concreto, que lleguen las comunicaciones.

Teresa Gutiérrez
Nadadora



«Ponerse al nivel de las mejores ciudades»

- **Edad.** 17
- **Profesión.** Estudiante
- **Experiencia.** Primera granadina en participar en unos campeonatos de Europa absolutos

1. Pido muchos éxitos deportivos y personales. Que todo vaya igual de bien que en 2010 porque no me puedo quejar.

2. Espero que siga mejorando en todos los sentidos. Que evolucione y se ponga al nivel de las mejores ciudades españolas con infraestructuras como el metro o con una buena oferta cultural.

María Carbonne
Presidenta del Polígono Juncaril



«Para Granada sólo pido trabajo para todos»

- **Edad.** 65
- **Profesión.** Empresaria
- **Experiencia.** 25 años trabajando en el mundo de la seguridad

1. Que el año que viene sea muy provechoso para mis hijos, que el nieto que viene lo haga sin problemas y que todos podamos superar el bache por el que atravesamos.

2. Para Granada, tan sólo trabajo para todo el mundo que carece de él. Que salgamos cuanto antes de la crisis. Que los políticos granadinos miren más por la provincia en todos los sentidos y trabajen más por las familias, los trabajadores, los empresarios...

Manuel Segura
Director del Centro de Marcha



«Que seamos un exponente a nivel nacional»

- **Edad.** 49
- **Profesión.** Entrenador de atletismo
- **Experiencia.** 8 veces internacional con la selección española

1. Salud y, a partir de ahí, lo que venga. Que tenga tranquilidad para trabajar de forma seria y rigurosa en el centro de marcha y que se consigan resultados.

2. Que todos los proyectos beneficiosos para la provincia salgan adelante y que Granada sea exponente en todo, en el plano cultural, social y deportivo a nivel nacional.

Joaquín Rubio
Presidente de Jóvenes Empresarios



«Deseo salud, es lo más importante»

- **Edad.** 34
- **Profesión.** Empresario
- **Experiencia.** Trece años como gerente empresarial

1. Para mí deseo salud, que creo que es lo más importante, y que el trabajo no falte. Y también mucha felicidad para toda mi familia.

2. En 2011, que se empiecen a ejecutar todos los proyectos empresariales que están en el cajón porque no han podido salir adelante por la crisis y así mejorará la situación de la provincia. También la economía granadina.

Rafael Guillén
Escritor



«Seguir escribiendo con lucidez»

- **Edad.** 77
- **Profesión.** Escritor
- **Experiencia.** Premio Nacional de Poesía

1. A estas alturas de la vida (suponiendo que la vida vaya para arriba, que más bien es al revés) lo que más deseo es salud y poder seguir escribiendo con lucidez.

2. Acabar con la tragedia del paro y saber si están montando un metro o un tranvía o si son obras para llevarse media ciudad a otra parte del planeta.

Gualberto Buela-Casal
Psicólogo



«Que los profesores piensen más en la Universidad»

- **Edad:** 49
- **Profesión:** Catedrático de Psicología
- **Experiencia:** Gallego, enseña en la UGR desde hace 24 años

1. Sería deseable que algunos profesores piensen más en el interés general de la Universidad que en los intereses propios. Es una universidad con cinco siglos de historia y se merece que cuidemos su futuro.

2. Para Granada me gustaría que su pueblo más verde, Huétor Santillán, siga conservando su estilo de pueblo de montaña y de parque natural.

Ramiro Pérez de la Blanca
Presidente del CB Granada



«Que resurjan los valores de la ciudad»

- **Edad.** 54
- **Profesión.** Abogado
- **Experiencia.** Ejerce como presidente desde hace dos campañas

1. Que sea un año de trabajo, tranquilidad y salud para todo el mundo. Para el 'Cebé' pido que se cubra la ampliación de capital y que se consigan resultados deportivos más que dignos.

2. Espero que haya un cambio sustancial en lo económico y en todos los ámbitos que permita resurgir los valores innatos de la ciudad.

Sebastián Pérez
Presidente PP



«Pido muchos alcaldes del PP»

- **Edad.** 45
- **Profesión.** Asesor de empresas
- **Experiencia.** Concejal del Ayuntamiento y senador

1. Que no me abandonen las fuerzas ni el entusiasmo para afrontar las inmensas responsabilidades que los granadinos nos van a otorgar.

2. Para Granada le pido muchos gobiernos municipales con alcaldes y alcaldesas del PP que devuelvan la ilusión y la esperanza a la provincia de Granada y el orgullo de vivir en una de las provincias que, por su historia, tradición, su cultura y su situación geográfica, es una de las más maravillosas del mundo.

Pedro Mérida
Jefe Superior de Policía



«Trabajo para los que lo están pasando peor»

- **Edad.** 53
- **Profesión.** Psicología y Master en Ciencias Policiales
- **Experiencia.** 31 años de policía

1. Aunque sea un tópico, y tal y como está la situación actual, seguir como estamos, tener salud y que se cumplan los objetivos y proyectos laborales y personales.

2. Que siga siendo una ciudad de referencia turística, que avance en la terminación de proyectos como metro, el AVE, el segundo cinturón... Y lógicamente, que aquellos que peor lo están pasando, por el desempleo, logren un puesto de trabajo.

Ángel Gijón
Cámara de Motril



«Deseo un compromiso ético de todos por Granada»

- **Edad.** 54
- **Profesión.** Arquitecto
- **Experiencia.** Preside la Cámara de Comercio de Motril

1. Personalmente pido salud, trabajo e imaginación para poder sacar adelante el reto que supone un nuevo modelo de Cámara de Comercio que sea útil a la sociedad.

2. Un compromiso ético de todos los políticos y agentes sociales para que unamos fuerzas y saquemos a Granada del furgón de cola en el que se encuentra.

Mikel Rico
Futbolista



«Que el Granada llegue a Primera»

- **Edad.** 26
- **Profesión.** Centrocampista
- **Experiencia.** Ex de Huesca y Poli Ejido

1. No le pido nada más de lo que me ha dado 2010. En lo deportivo, por soñar y pedir que no quede. Que acabe el año jugando en Primera con el Granada.

2. Que la gente que está en paro encuentre trabajo sin necesidad de salir fuera. Que se terminen las obras del metro, que darán mucho trabajo y facilidad de transporte pero ahora generan muchas molestias.

Miguel Morales
Jefe Policía Local



«Que sea el año en el que se acabe la crisis»

- **Edad.** 51
- **Profesión.** Licenciado en Derecho y Magisterio
- **Experiencia.** 31 años de policía

1. A nivel personal, al año nuevo le pido salud para mi familia y allegados y para mí.

2. Para la ciudad de Granada deseo que el año nuevo sea el que permita salir de la crisis y se solucione el grave problema del paro.

Andrés Neuman
Escritor



«Lorca debe ser motivo de orgullo»

- **Edad.** 34
- **Profesión.** Escritor.
- **Experiencia.** Premio Alfabuara con 'El viajero del siglo'

1. Me gustaría que no enfermara nadie querido, porque cuando hay problemas de salud en el entorno la vida profesional se va al carajo.

2. Deseo que empiece a funcionar el Centro Federico García Lorca y que Lorca fuera motivo de orgullo general de la ciudad y no objeto de un debate permanente. También me gustaría que se solucionara el futuro del Centro José Guerrero.

Emilio Almagro
Galerista



«Que siga el Centro Guerrero»

- **Edad.** 43
- **Profesión.** Galerista
- **Experiencia.** Vicepresidente de la Asociación Andaluza de Galerías de Arte

1. Deseo que se ensanche el espíritu ante las dificultades y ante la estrechez económica desearía una mayor amplitud de miras.

2. Quisiera que se mantenga el Centro José Guerrero en Granada, siendo un espacio tan excelente para el arte contemporáneo como en estos últimos diez años.

